

Para Mí el Vivir es Cristo

Versículos de Estudio

Haya en vosotros el mismo sentir que hubo en Jesús Filipenses 2:1-11

Bosquejo

Esta carta a los Filipenses fue escrita mientras Pablo estaba preso. En su saludo lo más resaltante es el v6, tenemos que estar seguros de que Dios, que comenzó la buena obra en nosotros, también la perfeccionará hasta la venida de Cristo, es decir, podemos confiar en Él que siempre nos ayudará.

Pablo les comenta que por estar en prisión, se ha anunciado más sobre el evangelio, unos por envidia o competencia y otros por amor, pero con todo estaba muy feliz por eso, v19 porque por su oración y el Espíritu Santo de todas maneras será liberado, porque tiene fe en que no será avergonzado, al contrario, Jesús será glorificado o por su vida o por su muerte.

v21 Porque para mí el vivir el Cristo, y el morir es ganancia.

No importa lo que pase, mi vida la he dado a Cristo, él me cuidará. No sé que escoger, porque partir y estar con Cristo es muchísimo mejor, pero quedarme es más necesario por uds. Y confiado en esto, sé que me quedaré con uds.

Ahora, sólo espero que se comporten como es digno del evangelio, para escuchar que están firmes en un mismo espíritu.

Si es que quieren darme una alegría, nada hagan por contienda o vanagloria, sino con humildad, no mirando cada uno lo suyo propio, estimando cada uno a los demás como superiores, teniendo el mismo sentir que hubo en Cristo, que siendo Dios, no se aferró a su condición, tomó forma de siervo, y con humildad se hizo obediente hasta la más cruel muerte.

Por eso Dios lo exaltó hasta lo más alto, y le dio un nombre que es sobre todo nombre, para que doble su rodilla todos los que están en el cielo en la tierra y debajo de la tierra, y toda lengua confiese que Jesús es el Señor, para gloria de Dios Padre.

Pablo quiere que imitemos su humildad, que significa obediencia en todo.

Temas

Dios perfecciona su obra en nosotros

Para mí el vivir es Cristo y el morir ganancia

Haya en vosotros el mismo sentir que hubo en Jesús

Para Mí el Vivir es Cristo

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Porque para mí el vivir es Cristo y el morir es ganancia.
- Filipenses 1:21
- Dios perfecciona su obra en mí
- Para mí el vivir es Cristo
- Yo tengo el mismo sentir que hubo en Jesús
- ¿Quién comenzó en nosotros la obra?
- ¿Por qué dice Pablo que el morir es ganancia?
- ¿Por qué, entonces, prefiere quedarse y no morir?
- ¿Qué tenemos que imitar de Jesús?



Para Mí el Vivir es Cristo

Preguntas

1 ¿Quién comenzó en nosotros la obra?

.....

.....

2 ¿Por qué dice Pablo que el morir es ganancia?

.....

.....

3 ¿Por qué, entonces, prefiere quedarse y no morir?

.....

.....

4 ¿Qué tenemos que imitar de Jesús?

.....

.....

Historia

FILIPENSES 2 (RVR1960)

5 Haya, pues, en vosotros este _____ que hubo también en _____ Jesús,

6 el cual, siendo en forma de _____, no estimó el ser igual a Dios como cosa a que aferrarse,

7 sino que se despojó a sí _____, tomando forma de _____, hecho semejante a los _____;

8 y estando en la condición de hombre, se humilló a sí mismo, haciéndose _____ hasta la muerte, y muerte de _____.

9 Por lo cual Dios también le _____ hasta lo sumo, y le dio un _____ que es sobre todo nombre,

10 para que en el nombre de Jesús se doble toda _____ de los que están en los cielos, y en la _____, y debajo de la tierra;

11 y toda _____ confiese que Jesucristo es el _____, para gloria de Dios Padre.

None

None